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信毅攀石會 2006 六月幹事例會議紀錄 

地點:湯業基公司  日期:2006 年六月十二日，晚上七時正。 

出席：譚永發，劉耀為，簡沛山, 柯弘毅 

缺席：，梁東生(辭職), 鄺思進，文志光, 潘耀雄 

列席：霍玉貞,  

 

1. 信件 

 MU 周年大會通知, MU 聯歡晚宴, MU Financial Statements, MU 04/05 AGM Minutes, 

 MU 執委會選舉通知, 何錦雲辭職信, 攀山運動推廣計劃 

 以上信件出席幹事均以傳閱 

 四份入會申請表。 

 已交由劉耀為跟進 

2. 通過 06 年五月十九日會議紀錄 

 出席幹事均已詳細閱讀, 內容無須更改, 譚永發將副本郵寄予文志光及電郵潘

耀雄幹事, 寄出後兩日如未收到任何異議修改, 則會議紀自動確認 

3. 上次例會通過事項，執行情況： 

 新舊幹事手頭工作交接 

 今屆新幹事因多人辭職, 未能作手頭工作交接 

 外務秘書工作交接 

 何錦雲辭職, 未能作外務秘書工作交接 

 司庫工作交接 

 梁東生辭職, 未能作司庫工作交接 

4. 會務  

 更新社團註冊  

 現時只有劉耀為及潘耀雄己交身份證副本, 更新事項待跟進 

 會員手冊 

 更新事項有待跟進 

 製定周年計劃 

 因有多位幹事席幹事缺席, 出席幹事未有準備, 事項有待跟進 

 有效會員名單 

 有效會員名單待七月三十一日後, 再更新網上資料 

5. 會訊：就審查秘書言論給予客觀準則。 

 譚永發就上次會議討論會訊事項，要求簡沛山及劉耀為就審查秘書言論給予客觀

準則。 

 簡沛山表示，定下言論的客觀準則是不可能，因大家準則不同，今後的會訊是應
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該只須刊出有關信毅的活動，因為在行政的層面是沒有言論自由的存在。 

 劉耀為表示，以往文章太多人身攻擊，今後會訊言論應不可以有人身攻擊、煽動、

毀謗，內容要使其他人易明，而個人文章則不需審查。 

 譚永發就以上範疇詢問劉耀為其細則部份，劉耀為未有具體指出，簡沛山則認為

不能為此定下範疇，在別人認為是粗言，自己則未必認為。 

 簡沛山認為最簡單方法便是；會訊由所有幹事過目，及通過便可。 

 劉耀為認為信毅是一個【會仔】無須定立這麼多條文。 

 譚永發詢問，就任內所發的會訊那一段文章是不關信毅的事情，及人身攻擊何人， 

對何人毀謗，劉耀為及簡沛山均未有回答。 

 譚永發表示幹事會既認為會訊須要審查，但郤無定下客觀審查準則，隨個人當時

的喜惡、利益去刪除不合自己心意文章，這會變成為是一個 “人治的幹事會”。   

 

6. 訓練 五月、六月、七月份、八月份晚間訓練時間。 

 五、六、七、八月份活動不變。 

 MU 訓練班取消原因 

 譚永發報告於五月初會議時，收到一封由 MU 發出的開班通知， 其中有許炳業

及徐敏儀名字，當日亦於會議中傳閱， 因幹事會並無替兩人申請開班，而兩人亦

可以用個人名義申請開班， 出席幹事亦同意無須任何跟進，至上星期潘耀雄質問

為何秘書不通知許炳業有關開班事項，令致該班取消。 

 譚永發指出潘耀雄在五月會議前已連續三個月未有出席本會幹事會議，他自行向

MU 申請，替許炳業開班亦未有通知幹事會及其本人，根本沒有其他人知道該事，

幹事會亦難以跟進。 

 譚永發告介新一屆幹事，欲與潘耀雄合作應【促其多參加幹事會議。】 

 

 傳統中級訓練班 

 劉耀為表示担心沒有人報名 

 簡沛山表示如收支平衡，參加人數少亦不是問題，如延續傳統是他亦同意舉辦。 

 譚永發表示就算人數不多亦可以舉辦因教練是全義務，是屆幹事應慎重考慮，因

是延續傳統。 

 

7. 活動＊六月份會活動，七月份會活動，八月份會活動。 

 12 / 8 柯弘毅提議舉辦攀登比賽, 細則容後公佈 

 

8. 教練小組報告 

 教練小組未有任何報告。 
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9. 總會動向 

 劉耀為代表本會出席 MU 週年大會，並負責向 mu 提出有關攀岩教練一事的跟進

情況 

10. 其他事項 

 譚永發向幹事會提交辭職信，原因於辭職信中己有解釋。但會繼續協助會務至

兩月後，待幹事順利交接完畢後，霍玉貞亦會於期間協助網頁更新，會員更新

名單等工作，並已將有關網頁文件交予柯弘毅跟進。 

 譚永發將寫下有關其職務細節，以供接手幹事跟進，並特別提醒有關負責電郵

幹事切勿暴露會員的電郵地址，每次送電郵時一定要用防毒軟件檢查所送出的

文件。 

 譚永發鄭重要求各幹事接手其職務，須遵守個人私隠守則。 

 霍玉貞將設立一 ftp account，供幹事下載有關文件。 

 幹事負責詢問伺服器供應商跟進。 

 社團註冊，待幹事人選及職務安定後再作跟進。 

 銀行改名，待社團註冊手續完成後，再作跟進。 

 劉耀為接收 2000 張會員証。 

 下次開會日期 3/7/2006 

 

 

     

總幹事 / 副總幹事  內務秘書  
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內務秘書辭職 

致各位新一屆信毅幹事會同仁： 

在五月十九日所舉行之新一屆幹事會議，總幹事潘耀雄、幹事簡沛山及幹事劉耀為；

要求將來所有內務秘書譚永發所撰寫之會訊，必須先交由他們審閱後，方可發放給會員。 

理由是：【我最近之言論有損本會聲譽。】對此指控，我不能理解並難以接受。 

有鑒於目前我：【與上述三位幹事之合作空間已蕩然無存。】 

並且難以履行會章要求我撰寫會訊的責任，為免影響會務及確保本會長遠利益，我決定辭

去幹事會所有職務。 

由於內務秘書職務繁瑣，請幹事會盡快決定內務秘書人選，以便完成交接事宜。 

僅祝會運興隆 

 
 
 
 

譚永發啟 
零六年六月十二日 


